

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Wiens Action-Adventmarkt Nr. 1 öffnet seine Pforten

Der Wintermarkt im Prater bietet Live-Musik, Action und Perchtenlauf.

Leopoldstadt. Heute ist es so weit. Der Wintermarkt am Riesenradplatz öffnet wieder seine Tore bis einschließlich 8. Jänner 2017.

Winter-Wonderland. Unter dem Motto „Der Prater rockt“ heizt der Prater auch in der kalten Jahreszeit den Wienern ein: Live-Acts von Gospel über

Pop bis hin zu Soul bieten jeweils von Donnerstag bis Samstag sowie an den vier Adventsonntag ab 19 Uhr Unterhaltung pur.

Erlebnisfahrten im Winterzug, Ponyreiten, mit Zebras, Löwen und Einhörnern den Prater entdecken sowie Kettenkarussell und Autodrom runden den Besuch ab.

Perchtenlauf. Ebenfalls schon Tradition hat der Prater-Besuch der Ybbsta-

ler Schluchtenteufel. Sie lehren am 27. November ab 17 Uhr gemeinsam mit den Ötscherteufeln Gaming, den Flösserteufeln aus Weyerer, den Seitentttern Ursprungsteufel und den Ybbstzern Eisenfürsten die Besucher das Fürchten und vertreiben die bösen Geister. Mehr als 80 Maskenträger werden bei dem schaurig-schönen Lauf erwartet. Der Eintritt ist frei!

Entleernde Daten unter links